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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECTTAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'13 1 del 07 l0gl20t7

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale della seduta del26 Aprile 2017,

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo SETTE del mese AGOSTO, alle ore i0,00, adinizio
lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

al'viso con prot. n.928110 del 021081 2\IT,perlafrattazionedegliargomentidicuiall'ordinedel

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Anna Maria Geraci.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 10



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del26 Aprile 2017 .

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resae verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Cardella, Guaresi e Scarlata, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 10

Assenti no ll

Voti favorevoli no 10

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del26 Aprile 2017, approvato all'unanimità, allogato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Anna Maria Geraci)
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CERTIF'ICATO DI PT]BBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PI]BBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal _ a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONB DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è dÍvenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.

Il Presidente



VEREALT, BEI,26 APRILE 2017

L'anno 2017, il giorno ventisei del mese di aprile si è riunito presso la propria sede sita in

15, il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli prot.

29 marzo 2017 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta i1 Presidente Tornaselli il quale predispone l'appel1o. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Colletti, Di Fazio, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, Inzerillo, La Valle, Sala, Savoca e

Scarlata. Sono assenti i consiglieri: Cardella Marchese e Terzo.

I1 Presidente Tomaselli, verificata ia validità del quorum strutturale del numero legale, alle ore

10,15 dichiara apefta la Seduta.

E'assistito dal segnetario Esp. Cont.[e P.O. Dott"ssa Giovanna Lotà"

Redigono il verbale il Coll. Amrn.vo Anna Maria Ventirniglia e I'fstn. Amm.vo Davide Martinez.

Il Presidente Tomaselli prepone come scrutatori i consiglieri: Cangelosi, Di Fazio e Scarlata. Il Consiglio

approva all' unanimità.

ll Presidente Tomaselli, facendo riferimento all'O.d.G. suppletivo prot. n. 622602 del20 aprile 2017, apre

i lavori d'Aula per discutere la proposta di deliberazione prot. n. 621256 del 19.04.2017, presentata dallo

stesso Presidente e avente per oggetto: Accordo di 65Rete in ,A,zione" della Seconda Circoscrizione.

Il Presidente Tornaselli, alla presenza della Dofi.ssa Terruso del Servizio Sociale della Seconda

Circoscrizione, insierne alle Associazioni "Fiocco Verde"; "Albero della Vita"; Apriti Cuore,,, eueli della

Rosa Gialla"; "Parrocchia Maria SS. Del Carmelo": "Abilmente no profit"; "Osseryatorio Area dispersione

scolastica"; "Distretlo 14 bis Mareclolce", "Tirocinanti Servizio Sociale Territorio"; Cooperativa .,San

Marco"; "Istituto Cielo d'Alcamo". Nelle seduta odierna non sono presenti le Associazioni: .,Cooperativa

ASD"; "Circolo Tennis Kalaja"; Cooperativa'oArgonauti"; Cooperativa "lncontro"; "Centro di Volontariato

Cammino D'Amore"; "Cammino di fede" e "Osservatorio Area dispersione scolastica Distretto 14

Brancaccio". Le suddette Associazioni, pur non essendo presenti in Consiglio, hanno aderito al modulo

dell'Accordo di Rete in Azione.

Il Presidente Tomaselli coglie tr'occasione per sottolineare che fino all'ultima Seduta di questa Consiliatura i

lavori sono stati coronati con la presentazione di un arlo deliberativo atto a indirizzare nei confronti dei

cittadini del territorio maggiori attenzroni, soprattufto verso i disabili, le famiglie disagiate e gli anziani e in
particolar modo per meglio agire contro la piaga della dispersione scolastica.

Alle ore 10,29 entra il consigliere Carde[la.

Dopo questa eloquente pren'ìessa del Presidente, 1o stesso dà la parola alla dott.ssa -l'erruso 
che esordisce

affermando che l'idea di questo accordo nasce dalle esigenze evidenziate nel territorio. la dott.ssa Terruso

pur cogliendo i numerosi e gravi problemi del territorio ricorda che lo stesso conserva delle potenzialità da

saper fertilizzare.La dott.ssa Terruso altresì ricorda atutti che si starealizzando, anche con l,ausilio delle



Associazioni, una mappatura inlorm atica al fine di
che hanno aderito con entusiasrno aU,accordo.

far interagire in maniera capillare e fattiva con
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ultimato questo intervento, riprende la parola il presidente Tomase!li per leggere la
deliberazione, il progetto di Accordo, il modulo di adesione e l,avviso pubblico. Durante
documenti, alle ore 10150 esce il consigliere {,a Va{le.

proposta di

la lettura dei

Interviene il consigliere savoca il quaie si complirnenta che il consiglio sta ultimando i lavori d,Aula conun'iniziativa lodevole perché ooinvolge [e fasce piùr deboli.

Anche il vice Presidente Inzerillo alferrna che la bontà della proposta gli suggerisce di votarlafavorevolmente' precisanilo però che sarebbe statb piu giusto coinvolgere tufti i consiglieri durante leriunioni preliminari che si sono precedentemente effetfuate.

Il Presidente Tomaselli replica al vice Presidente Inzerillo afferunando che ha sempre informato tutti delleriunioni effetfuate dandone relativa lettura.

ll consigliere colletti tiene a precisare che noir c'era miglior modo per concludere ra cons'iatura con ul.ìprowedimento che inorgoglisce non poco tutti i co'sígiieri della seconda circoscrizione, anche perchéquest"'Accordo" rappresenta uil gesto ciovuto alle f,asie socíari più bisogrìose e auspica crre ir prossimo
Consiglio sappia feftilizzare questo sforzo.

Alle ore 11110 escono i consigrieri cardefia e Gneco.

Interviene la sig'ra Elisabetta Napolitano, in rappresentanza dell'Associazione ,,Abilmente 
no profit,,, laquale anticipa che si sta predisponendo lo strumento essenziale della mappatura infòrmatica che servirà afare interagire tutte le Associazioni che hanno aderìto. Tale strumento tecnicamente darà così la possibiritàdi velocizzare ogni giusta iniziativa in tempo reale.

Il Presidente Tomaselli registra la conclusione degli interventi e mette in votazione ra proposta dideliberazione per appello nominale cosi come suggerito dal consigliere colletti.
Alle ore 11'30 la proposta di cleliberazione viene apúrovata da tutti i co'siglieri presenti. Sono assenti iconsiglieri Cardella, Greco, La Valle, Marchese eTerzo.

Per ultimo' il Presidente Tornaseili comunica che gii uffici di presidenza dovranno redigere . relativocomunicato stampa.

Alle ore 11,35 entra il consigliere Flarchese.

Il Presidente Tomaselli indirizzaun caloroso ringraziamento afie Associazioni presenti in Aula e prosegue ilavori leggendo il verbale del 21'04.2017. Io stesso viene approvato, alle ore 11,40, all,unanimità deiconsiglieri presenti. sono assenti i consiglieri cardeila, Greco, La vaile e Terzo.

Alle ore 11041 esce il consiglfrere Di Fazio.

conclusa quest'ultima fase della votazione, il Presidente Tomaseili, ricordando che la Seduta odiernarappresenta l'ultimo atto della consiliatura, coglie l'occasione per ringraziare tutto lo staff di presidenza, inparticolar modo la Doff'ssa i-otà, gli uffici della Postazioire anagrafica e gli uffici dei Benefici economici,nonché la Sig.ra Geraci Respo'sabile degri iJfrci organi Istituzionali.
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Interviene la Dott.ssa Lotà per esprimere in primis che I'esperierlza che ha vissuto in questi Z'i4r1li61ai' 
t
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Seconda Circoscrizione le ha dato modo di conservare un bei ricordo sotto il profilo professionale e umano

di tutto il Consiglio. Poi, rivolgendosi al Presidente Tornaselli [o ringrazia di averle dato l'opportunità di

interagire con serenità e professionalità dimostrandogli la sua stima, augurando allo stesso una lunghissima

carriera politica ricca di successi ísdirizzata al bene comune.

Alle ore 11,45, il Presidente Tomaselli dichiara Chiusa 1a Seduta.

Il Segretario

(Esp. Cont.le P.O. Dott.ssa Giovanna Lotà

G"iaÀo e-J*i /(g4qonio Torrpsqili,,ì\\ \k
il ìp,tE,,(-.-J


